

Contribution n°2

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] contribution enquête publique projet Parnay/dun

Date : Sat, 9 Mar 2024 18:50:13 +0100 (CET)

De : asde.senneçay (par Internet) <asde.senneçay@orange.fr>

Répondre à : asde senneçay <asde.senneçay@orange.fr>

Pour : ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Association Senneçoise Défense de l'environnement (ASDE)

Notre association a pour but de défendre l'environnement, son siège est à Senneçay commune qui fait partie de la communauté de communes le Dunois. Ce périmètre d'intervention est spécifié dans l'article 1 de nos statuts.

A ce titre nous avons pris connaissance du projet de parc photovoltaïque dénommé Parnay/Dun.

Ace jour nous sommes en difficultés pour demander à notre centaine d'adhérents d'exprimer leur avis.

En effet le portail de présentation n'est pas numérisé comme habituellement, et les formalités de dépôt des contributions sont complexes.

L'adresse courriel citée sur la fenêtre (ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr) n'est pas initialisé en bleu dans le document sur la page de la Préfecture du Cher et elle ne comporte pas de lien.

Tout nous semble fait pour que les habitants ne puissent pas s'exprimer !!!

Ces difficultés ont été notifiées par le président de l'ASDE en mairie de Dun, lors de la permanence du 7 mars 2024

Ces anomalies ont été signalées, par téléphone (tel 02 34 34 61 27. le 06 mars 2024 au service de la DDT concerné

Au 09 mars 2024, ces difficultés constatées depuis le premier jour de l'enquête publique persistent.

Nous vous demandons de corriger ces anomalies et de prolonger l'enquête du temps pendant lequel ces dysfonctionnements ont été présents.

Pour l'ASDE

Le bureau (Président et les Vice-Présidents, la Vice-Présidente